



Santiago Creel se destapa en Tampico

Al acudir a la cuarta reunión plenaria de los diputados del Partido Acción Nacional el Presidente de la Cámara, Santiago Creel Miranda aseguró que buscará la presidencia de la República, pues señala que “estoy listo, decidido, animado y esperando que se abra el registro de candidatos”.

Refirió que será el primer aspirante en registrarse para contener por la sucesión de Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.elmanana.com/tamaulipas/tampico/quiere-creel-ser-candidato-presidencial-de-va-por-mexico/5659191>